

20  
04  
2024

**MONTMARSAULT.** Permanence pour l'amélioration de l'habitat. Dans le cadre du programme à l'Amélioration de l'habitat de Commeny, Montmarault, Nérès Communauté, Soliha Allier, association spécialisée dans l'habitat privé, assurera une permanence mardi 23 avril, de 10 heures à 12 heures, au Pôle associatif, rue de Turenne. Réservée aux propriétaires des 33 communes de Commeny, Montmarault Nérès Communauté, elle permettra d'obtenir « une information personnalisée et gratuite pour tout projet d'amélioration de l'habitat dans la résidence principale du propriétaire ou d'un locataire ou pour réhabiliter un logement vacant ». Les personnes dans l'impossibilité d'accéder à la permanence peuvent contacter Soliha Allier en téléphonant au 06.28.75.37.12 ou par mail à opah.cmnc@soliha.fr ■

**DOYET** Concours photos sur « la vie en image »

23/04/24

## BASKET

# Mets tes baskets a dominé Montmarault en amical



**ENSEMBLE.** Les amateurs de Basket de Commeny et Montmarault se sont affrontés amicalement.

**Mets tes baskets, le club commentryen de basket loisirs a organisé, récemment, une rencontre amicale contre Montmarault.**

Le match s'est déroulé

dans un excellent esprit et a vu la victoire des joueurs de la cité des Forges. Et un bon moment de convivialité a terminé cette soirée sportive. ■

## SPORT ■ Le District a réuni les élus qui ont mis à disposition leurs gymnases

# 943 matches de futsal dans l'Allier

24/04/24



**PARTENAIRES.** Le président du District de l'Allier, Guy Poitevin, a chaleureusement salué les maires et adjoints présents.

**La saison de futsal est arrivée à son terme. Le District de l'Allier de football en a profité pour réunir, à Cosne-d'Allier, les maires et adjoints des municipalités (\*), ainsi que les clubs associés, qui mettent à disposition leurs gymnases pour permettre le développement de la pratique.**

Cette saison, vingt-six gymnases ont été nécessaires pour couvrir la saison hivernale. « Le futsal

dans le département, c'est un mois et demi de pratique, 145 demi-journées de pratique U6 à seniors, 531 équipes qui se sont engagées et 943 rencontres de futsal », ont indiqué conjointement Daniel Venuat, président de la commission départementale de futsal et Alexandra Deroualle, CTD DAP (conseillère technique départementale développement et animation des pratiques).

Quinze membres de commission sont engagés sur la saison pour planifier, organiser et gérer toutes les rencontres jeunes et seniors.

« Nous tenons à saluer les municipalités car on sait qu'il y a un coût énergétique et d'entretien. Le maillage du territoire est bien assuré et nous nous engageons à faire jouer les clubs au plus proche de

chez eux. Continuons à développer ensemble cette pratique que la FFF veut pérenniser », a souligné le président Guy Poitevin. ■

(\*) Les communes investies sont Beaulon, Bellenaves, Bourbon-l'Archambault, Céryilly, Commeny, Domérat, Doyet, Gannat, Huriel, Jaligny-sur-Besbre, Lapa-lisse, Lurcy-Lévis, Marcellat, Montluçon, Montmarault, Moulins, Neuvy, Saint-Germain-des-Fossés, Saint-Pourçain-sur-Sioule, Saint-Yorre, Tronget, Varennes, Vaux, Villefranche-d'Allier, Val-lon-en-Sully.